



¿Se despertará el voto Pacto para la Alcaldía y la Gobernación?

Tomás Lombana Bedoya

Miremos algunas cifras recientes:

- Primera vuelta presidencial votos Pacto 527.492
- Segunda vuelta presidencial votos Pacto 657.597
- Votos Senado Cali votos Pacto 188.065
- Votos Cámara Cali votos Pacto 214.479

Voy a sacar un número (es un caso hipotético) para mi análisis, si sumo los votos de la segunda vuelta, más los votos de Senado, más los votos de Cámara y sacamos un promedio, tenemos la nada despreciable cifra de 265.035 votos (repito caso HIPOTÉTICO).

El Pacto tendría para poner muchos concejales, muchos en la Asamblea y posiblemente alcalde y gobernador. Pero...

- Mala calificación en la gestión del presidente y la vice en las encuestas.
- Sinsabor de algunos votos no duros del Pacto.
- Las malas noticias desde la familia presidencial.
- Los problemas del gabinete presidencial.
- El poco apoyo a los candidatos del Pacto en las regiones.
- La falta de compromiso de los congresistas electos para organizar los líderes regionales.
- Ruptura dentro de las estructuras progresistas del Pacto en Cali, candidatos al Concejo
- Candidatos con conocimientos muy bajos y poco protagonismo en la agenda política.
- Entre otras cosas...

Mejor dicho, Cali en teoría debería tener un alcalde y un gobernador progresista, pero son más las acciones que NO SUMAN y posiblemente sea un fracaso para este grupo político en Cali y el Valle.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cierre parcial de la calle 5ª por cinco días, vea por qué](#)



[Cuidado con esta nueva modalidad de robo](#)



[Cantante Tirso Duarte sufrió violento ataque que causó su muerte](#)



[Hoy vence convenio para expedir pasaportes ¿Qué pasará?](#)



[Cali tendrá semáforos inteligentes, vea cómo son y dónde estarán los primeros](#)



Los dos candidatos del Pacto son: para la Alcaldía de Cali, Danis Rentería Chalá, excandidato a la Alcaldía, exconcejal, exsecretario de Paz y Cultura, exmilitar, y con un perfil profesional interesante, y para la Gobernación del Valle, Ferney Lozano, exalcalde de Yumbo, líder de la Colombia Humana, parte del equipo en Bogotá de la administración Petro en la Secretaría de Desarrollo Económico.

La gran pregunta es: ¿los candidatos serán capaces de despertar el fervor o hasta el voto oculto progresista en la ciudad de Cali y en el Valle del Cauca? Como van las campañas, lo veo difícil, pero en política no hay nada escrito, quedan 27 días de mucha campaña.

COLUMNISTAS

Lunes 2 de Octubre, 2023

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

COLUMNISTAS

¿Se despertará el voto Pacto...

Miremos algunas cifras recientes: • Primera vuelta...

COLUMNISTAS

La marcha prepago

Es evidente que el Presidente Petro extraña los...

COLUMNISTAS

Reforma agraria...

Los campesinos no tienen todas las garantías par...

COLUMNISTAS

No es lo mismo meter que...

No es lo mismo supervisar para aclarar o exigir...

COLUMNISTAS

¿Desmoralización nacional?

Alguien me decía hace algunos días que yo porque...

COLUMNISTAS

Las marchas pagas

No es nuevo que los gobiernos implementen...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

